

## Barthélémy-Durand en rose



**Le flash mob a réuni de nombreuses personnes.**

***L'EPS Barthélémy-Durand s'est mobilisé le 9 octobre pour Octobre Rose.***

Plusieurs animations étaient proposées sur les deux sites de l'établissement, à Etampes et Sainte-Geneviève-des-Bois. Les visiteurs ont pu découvrir auriculothérapie et acupu-

ncture, modelage des mains, gymnastique après cancer et aromathérapie. Des fonds ont également été récoltés pour la Ligue contre le cancer via la vente d'objets et la mise aux enchères de peintures réalisées par des personnels de l'établissement. Enfin, un flash-mob sur la chanson This Girl de Kungs a ponctué l'événement. ■ T.V.